



La nouvelle édition de la Nuit des Chimères a débuté le 1er juillet dernier et se termine le 2 septembre prochain.

Pendant ce spectacle gratuit, à la nuit tombée, des lumières sont projetées sur la muraille du Vieux Mans et de la Cathédrale Saint-Julien. Les scènes se succèdent sans temps mort et amènent une belle ambiance à la ville. Le public en voit de toute les couleurs !

Ce rendez-vous incontournable de l'été attire chaque année de nombreux touristes (plus de 250 000 spectateurs estimés).

Anatole, Louys et Esteban.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)